

Celebran en La Palma Día de la medicina latinoamericana

Category: La Palma

Published: Friday, 30 November 2018 12:26

Written by Santiago Sabas Morejón Echevarría

Hits: 5355



El territorio exhibe índices de salud de alta calidad por lo que le fue conferida la condición de municipio más integral en los servicios de salud.

El reconocimiento responde a la vocación de entrega de los galenos y el personal que labora en las distintas áreas permitiendo los resultados que se alcanzan.

Ejército de batas blancas hombres y mujeres que en toda la geografía del orbe han dado muestras de desinterés y apego a esa profesión que enaltece al proyecto cubano del cual su inspirador, Fidel, siempre fue paradigma.